

## **MADRID.-Alcobendas.- El Ayuntamiento lanza una campaña "no invasiva" contra laprocesionaria del pino**

ALCOBENDAS, 5 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha una campaña de tratamiento contra la procesionaria del pino mediante una nueva técnica "no invasiva" que consiste en inyectar un producto fitosanitario en el tronco del árbol, en lugar de recurrir al método tradicional a través de la fumigación de productos químicos.

Según ha explicado el Consistorio, la denominada "endoterapia" ofrece algunas ventajas respecto al procedimiento inicial, ya que requiere de un equipo de fácil manejo, tiene un coste razonable y la efectividad puede alcanzar incluso los tres años.

Por otro lado, la aplicación de estas inyecciones en las especies vegetales afectadas "supone una mejora para la salud de las personas y los animales de su entorno", ha destacado la concejal de Medio Ambiente, Cristina Martínez (PSOE).

"Como se aplica en el sistema vascular del árbol, evita los tradicionales tratamientos aéreos de fumigación o pulverización de productos químicos, muchas veces peligrosos para el medio ambiente, el suelo y el agua", ha incidido la edil.

El Ayuntamiento ha recordado que la procesionaria es un insecto que suele anidar generalmente en primavera en especies como pinos, cedros y abetos, alcanzando zonas urbanas como parques públicos cuando llega el verano.